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Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el martes
día 13 de Noviembre de 2012.

  PARA MITIGAR MOLESTIAS POR EL PASO DE VEHÍCULOS    

Irun reitera a la Diputación la

  

necesidad de pantallas acústicas

  

en la G-636

  
  EFE - Martes, 13 de Noviembre de 2012 - Actualizado a las 17:01h    El alcalde de Irun, José
Antonio Santano, ha reiterado a la diputada de Movilidad, Larraitz Ugarte, la "urgente
necesidad" de colocar pantallas acústicas en la G-636, en concreto en el tramo del barrio de
Dunboa, que mitigue las molestias del paso continuado de vehículos.
 
 
IRUN.  El pasado mes de junio el alcalde ya trasladó por escrito a la Diputación la petición que
desde el Ayuntamiento de Irun y la Asociación de Vecinos de Dunboa se hacía para buscar una
solución a este asunto, cuestión sobre la que insistió a Ugarte en la reunión que mantuvieron la
semana pasada para tratar asuntos de movilidad.
 
Santano ha explicado a través de un comunicado que están convencidos de que la colocación
de pantallas en este tramo "ayudaría a reducir de manera muy importante el intenso ruido que
se produce en esa zona por la que pasan una media de 20.000 vehículos diarios".
 
El primer edil irunés ha recordado que en las últimas respuestas recibidas de los anteriores
responsables de la Diputación "se habló de esperar al desdoblamiento definitivo de este tramo,
algo que parece que en la actual coyuntura tendrá que esperar", de ahí la insistencia del
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consistorio en demandar las pantallas acústicas.
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